

Les Eglises réformées honorent une Zambienne

CLAUDE-ALAIN GAILLET

L'église allemande de Morat se parera, demain dimanche, d'atours festifs. C'est là, à 15h30, que débutera un culte particulier au cours duquel sera remis le Prix Sylvia-Michel à la Zambienne Agnes Lisulo. Cette manifestation est organisée par la Communion mondiale d'Eglises réformées, qui a son siège à Genève, en collaboration avec les présidentes des Eglises réformées de Suisse.

Attribué pour la deuxième fois, après 2009, ce prix international d'une valeur de 5000 dollars récompense et encourage des femmes qui assument des postes à responsabilité dans les Eglises «pour que des femmes en plus grand nombre puissent assumer des fonctions de direction dans les Eglises et les institutions qui leur sont proches», indique l'Eglise réformée fribourgeoise dans un communiqué.

Agnes Lisulo a été responsable des soins dans un hôpital de Zambie. Cette infirmière

re a ensuite lancé des programmes de formation pour les femmes, et a créé un centre. «Elle ne cesse de mettre en œuvre de nouveaux projets de développement. Sa manière de répondre aux défis sociaux particuliers de la Zambie, à la problématique du sida et à la situation des réfugiés angolais, est remarquable et reconnue», indique le communiqué.

Les femmes formées pour prendre des responsabilités dirigeantes dans les Eglises et les villages de la région de Senanga (120 000 habitants) transmettent les compétences acquises, dans les domaines de l'apiculture, du batik, de la cuisine, des cultures maraîchères. Elles assurent ainsi l'indépendance financière à de nombreuses familles. Le centre créé par Agnes Lisulo gère aussi des maisons pour orphelins et pour des sidéens. La remise de ce prix «soutient un projet qui, de manière impressionnante, rend les femmes compétentes dans les domaines de l'action sociale et diaconale», souligne le communiqué.



Agnes Lisulo recevra demain un prix de 5000 dollars pour son engagement en faveur des femmes. CORINNE AEBERHARD

Agnes Lisulo sera présente mercredi prochain, à 20h, à la Cité Saint-Justin (rue de Rome 9) à Fribourg. La lauréate témoignera de son engagement. I

EN L'HONNEUR D'UNE PIONNIÈRE

Le prix a été institué pour rendre hommage à Sylvia Michel. Consacrée en 1964, cette pasteur argovienne a été la première femme en Suisse à diriger une paroisse réformée. En 1980, elle a été élue à la tête de l'Eglise réformée du canton d'Argovie, devenant la première femme à occuper une telle fonction en Europe. Le Prix Sylvia-Michel est attribué tous les deux ans.

CAG